



Cartas

Premio Nacional De Literatura I

Señor Director:

Celebro que Raúl Zurita haya obtenido el Premio Nacional de Literatura. ¡Bien por la poesía!

Aunque la historia de la literatura nos tiene acostumbrados a las polémicas entre escritores, las actuales críticas a Zurita me sorprenden y me preocupan. ¿Puede alguien discutir la calidad de sus versos? ¿Es serio sostener que el poeta debe todavía madurar y que el premio lo llegó en forma prematura? Se ha cuestionado su "compromiso con el poder", especialmente a raíz de su último libro. Lo leí con atención. Como su título lo indica, son poemas militantes, pero no obsecuentes. Los encuentro más bien exigentes. No se mueven en el ámbito de lo posible, donde el arte se degrada. ¿No son innumerables los casos de grandes autores que han tenido una opción política sin que por ello su obra desmerezca o decaiga?

Es verdad que hay otros poetas que también hubieran merecido el premio —Efraín Barquero, Armando Uribe, Omar Lara, por nombrar algunos—, pero es esa una razón para poner en entredicho y sembrar un manto de duda sobre la decisión del jurado.

Ahora sólo falta que Nicanor Parra obtenga el Premio Nobel el próximo año. Y entonces tal vez no faltará alguien que alce su dedo acusador. ¿No somos capaces de reconocer el mérito ajeno? Cuando Gonzalo Rojas o Jorge

Premio Nacional de Literatura I [artículo] José Antonio Viera-Gallo

Libros y documentos

AUTORÍA

Viera-Gallo, José Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nacional de Literatura I [artículo] José Antonio Viera-Gallo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)